

Bulan:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun:

2	0	2	3
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

tanggal:

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media:	Radar Sampit	Halaman: 20
Kompas	Kalteng Pos ✓	Borneo News
Palangka Post		Tabengan

Pemkab Barito Utara Sampaikan LKPD 2022

PALANGKA RAYA - Pemerintah Kabupaten Barito Utara menyerahkan Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) tahun 2022 kepada Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) RI Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng) di Aula Serbaguna BPK RI Perwakilan Kalimantan Tengah di Palangka Raya, Senin (13/3).

LKPD tersebut diserahkan Wakil Bupati Sugianto Panala Putra yang dihadiri Sekretaris Daerah Muhlis dan perwakilan kepala perangkat daerah serta beberapa kepala daerah lainnya. Diantaranya Bupati Pulang Pisau Pudjirustaty Narang, Bupati Murung Raya Perdie M Yoseph, Bupati Gunung Mas Jaya Samaya Monong, Bupati Barito Timur Ampera AY Mebas, Wakil Bupati Seruyan Iswanti.

Kepala Perwakilan BPK RI Provinsi Kalimantan Tengah M Ali Asyhar menyampaikan terima kasih kepada para kepala daerah yang telah hadir dalam penyerahan LKPD saat itu.

"Terima kasih atas kehadiran seluruh kepala daerah yang telah memberikan LKPD masing-masing, dimana LKPD akan diperiksa oleh tim BPK selama maksimal dua bulan. Semoga dengan sin-

ergitas yang telah baik selama ini dapat membuahkan hasil yang baik pula di setiap kabupaten/kota yaitu kembali mendapatkan opini WTP dalam penilaian LKPD masing-masing kabupaten/kota," kata Ali Asyhar di hadapan para kepala

daerah se-Kalteng.

Sekretaris Daerah Barito Utara Drs Muhlis mengucapkan terima kasih kepada Bupati H Nadalsyah dan Wakil Bupati Sugianto Panala Putra atas bimbingan, arahan dan petunjuk yang diberikan kepada

seluruh perangkat daerah agar tertib administrasi, tertib hukum, dan tertib fisik.

Menurut sekda, Pemerintah Kabupaten Barito Utara telah menyampaikan laporan yang telah disusun sebelumnya oleh tim DPKA Barito

Utara. Penyusunan ini sudah siap disajikan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

"Harapan kita bersama pada saat pemeriksaan/ entry meeting di daerah selama satu bulan dimulai dari tanggal 17 mendatang, kegiatan

berjalan dengan lancar dan tidak ada yang hal-hal yang mengganggu dalam penilaian, serta Kabupaten Barito Utara kembali mendapatkan opini Wajar Tanpa Pengecualian seperti yang ditargetkan oleh bapak bupati Barito Utara," ujar Muhlis.

Sementara itu, Bupati Murung Raya Perdie M Yoseph mewakili kepala daerah yang hadir menyampaikan puji dan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa karena seluruh perwakilan kepala daerah, baik bupati maupun wakil bupati dari daerahnya masing-masing dapat hadir dalam penyerahan LKPD 2022 kepada Badan Pemeriksa Keuangan RI Perwakilan Kalimantan Tengah.

"Atas nama pemerintah kabupaten/kota se-Kalimantan Tengah kami ucapkan terima kasih kepada BPK Perwakilan Kalimantan Tengah yang telah memberikan bimbingan dan arahan kepada kami, sehingga Provinsi Kalimantan Tengah selalu mendapatkan opini Wajar Tanpa Pengecualian atas Laporan Keuangan Pemerintah Daerah di setiap wilayah. Semoga ini akan terus dapat dipertahankan ke depannya," harap Perdie M Yoseph. (her/ens)

